

SPARTACUS (SPARTE ADAPTÉ PAR LE CEISIM À L'USAGE DES SGTIA)

S'ENTRAÎNER AU COMMANDEMENT DU CAPORAL AU CAPITAINE

COMMAND TRAINING, FROM CORPORAL TO CAPTAIN

Outil d'entraînement aux procédures de combat et de commandement en ambiance numérisée des petits échelons tactiques

MISSIONS

- Entraînement au commandement et à la tactique dans un cadre interarmes jusqu'au niveau SGTIA
- En amont des exercices terrain, acquisition et répétition des procédures opérationnelles en ambiance numérisée

CARACTÉRISTIQUES

- Entraînement à la première personne dans un environnement en 3D
- Connexion aux systèmes d'information
- Capacité d'adaptation (création et enrichissement des bases et modèles de données)
- Partage des productions au sein d'une communauté des utilisateurs
- Structure modulaire (composants industriels et étatiques)

Training tool for combat and command procedures in a digitized environment for small tactical echelons

MISSIONS

- Training in command and tactics in a combined arms context up to SGTIA (combined arms combat teams) level
- Before of field exercises, learning and rehearsal of operational procedures in a digitised environment
- Training with standard-issue personal weaponry in a 3-D environment

SPECIFICATIONS

- First-person training in a 3-D environment
- Connection to the information systems
- Adaptation capability (creation and upgrading of databases and data models)
- Data sharing within the community of users
- Modular structure (commercial and state components)

